

ROBIN JUNGER S'ENTRETIENT AVEC BNN AU SUJET DU PLUS RÉCENT CONFLIT CONCERNANT LA CONSTRUCTION DU GAZODUC COASTAL GASLINK PAR LNG CANADA

Publié le 4 janvier, 2019

Catégories: [Actualités](#)

Au terme d'une semaine de contestations, [Robin Junger](#), expert en droit des autochtones et en droit de l'environnement chez McMillan McMillan S.E.N.C.R.L., s.r.l., s'est entretenu avec BNN au sujet du plus récent conflit concernant la construction du gazoduc Coastal Gaslink par LNG Canada en C.-B. et du fait que le projet de loi C-69 ne garantira pas l'obtention d'un consensus sur les décisions rendues à l'égard du projet.

Lire le texte intégral de [l'entrevue avec BNN](#).